
 
Patxi Jiménez Huarte 
Presidente/Lehendakari 

 
Federación Navarra de Hípica 

Nafarroako Hipika Federakuntza 
 
 

 

Pamplona a 03 de abril de 2020 

 
 
 
Querid@s amig@s, 

En primer lugar, como representante oficial de la Federación Navarra de Hípica, 

quiero enviaros un mensaje de apoyo, solidaridad y comprensión para todos los 

federados que estáis padeciendo esta terrible situación provocada por el Covid 

19 o habéis sufrido pérdidas personales irreparables. 

Toda la familia de la Hípica reconocemos la gravedad, el dolor y los estragos que 

esta pandemia ha provocado en todos los niveles y sectores de nuestra 

sociedad. 

Por ello debemos manifestar nuestro agradecimiento a todos los profesionales 

que en estos días cuidan y velan por nosotros en un ejercicio de responsabilidad 

y solidaridad colectiva, sintiéndonos orgullosos de la sociedad que entre todos 

hemos construido. 

Vaya pues para ellos nuestro aplauso y gratitud absoluta. 

Para vosotros, jinetes, amazonas, clubes, propietarios, técnicos, jueces, árbitros, 

veterinarios, cuidadores, herradores, familias y empresarios del sector, os doy 

todo el ánimo y fuerza para superar estos momentos difíciles que os ha tocado 

vivir de forma inesperada. 

Respecto a la preocupación que compartimos por el bienestar de los caballos 

durante el tiempo que dure la declaración de alerta sanitaria, me consta que 

están bien atendidos por los profesionales de los clubes, quedando plenamente 

garantizada la salud de los caballos a través del mantenimiento y ejercicio que 



realizan, tal como viene recogido en el Real Decreto Ley 10/2020, de 29 de 

marzo. 

Informaros también que estamos en permanente contacto con los organismos y 

autoridades competentes: RFHE, CSD, Junta de Presidentes de Federaciones 

Autonómicas, Comisión Delegada, Consejería de Deportes del Gobierno de 

Navarra, director gerente del Instituto Navarro de Deporte, etc. 

Intentamos determinar las medidas necesarias a tomar para poder mitigar, en la 

medida de lo posible, las consecuencias que la situación está teniendo para el 

conjunto de la sociedad en el ámbito económico, deportivo, personal y colectivo 

de nuestro sector. 

Referente a la gestión deportiva de la Federación, estamos barajando varios 

escenarios para dar la mejor respuesta cuando la Ley permita reanudar la 

actividad deportiva. La Junta Directiva procederá de forma inmediata para 

confeccionar un nuevo calendario deportivo consensuado con los diferentes 

estamentos, para incluir el máximo de concursos de las diferentes disciplinas 

hípicas. 

En este intervalo de tiempo, mantendremos la comunicación con vosotros a 

través de la página web y para resolver cualquier gestión o consulta, podéis 

utilizar los correos y teléfonos federativos. 

Para terminar, me gustaría que esta carta sirva para mandar un mensaje de 

ánimo, fortaleza e ilusión para salir, todos juntos, de este mal sueño y volver a la 

normalidad que todos ansiamos. 

Permitidme recordar el lema de los tres mosqueteros en la novela de Alejandro 

Dumas: “UNO PARA TODOS Y TODOS PARA UNO”. 

Os emplazo a mirar al futuro con optimismo, enviando un fuerte abrazo con la 

esperanza de que, en un plazo de tiempo corto, poder hacerlo personalmente. 

 


